



Scotiabank Inverlat recaba tres mil 450 mdp con bono a 3 años

Sentido Común

Scotiabank Inverlat, filial mexicana del banco canadiense The Bank of Nova Scotia, recabó tres mil 450 millones de pesos (193.03 millones de dólares), incluyendo una sobrecolocación, mediante la emisión de un bono a tres años.

El monto sobrecolocado por Scotiabank fue por un valor de 450 millones de pesos (25.18 millones de dólares) con la misma tasa, precio y de más características del título con plazo para el 17 de septiembre de 2020, de acuerdo con el comunicado emitido mediante la página de la Bolsa Mexicana de Valores.

La tasa que pagará el bono con clave de pizarra SCOTIAB 17-4 estará determinada por la Tasa de Interés Interbancaria o TIIE a 28 días, más una sobretasa de 0.31 puntos porcentuales. La tasa de interés aplicable al primer periodo será de 7.69%.

La deuda soberana de Scotiabank recibió una calificación crediticia de 'AAA' por parte de Fitch México y S&P Global Ratings, o la calificación más alta en la escala de inversión nacional de ambas agencias.

Scotia Inverlat Casa de Bolsa fungió como el intermediario colocador de esta operación.